



30.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist im Landkreis Cuxhaven im Vergleich zur gestrigen Meldung zwar wieder gestiegen, dennoch auf einem verhältnismäßig niedrigen Niveau. Der Anstieg ist darauf zurückzuführen, dass eine Übermittlung der aktuellen Fälle vom Nds. Landesgesundheitsamt an das RKI am Vortag nicht rechtzeitig erfolgt ist und die Neuinfektionen heute mit einbezogen werden. Im gesamten Gebiet des Landkreises Cuxhaven sind erneut 15 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 2 davon sind in der Stadt Geestland wohnhaft. Erfreulicherweise sind 3 Einwohnerinnen und Einwohner aus Geestland wieder genesen, sodass aktuell 36 Personen im Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	755 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	679 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	36 (-2/-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	57,60

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Auch in diesem Jahr kann leider Corona-bedingt der traditionelle „Tanz in den Mai“ nicht stattfinden. Stattdessen heißt es weiter: „Bleiben Sie zuhause“! Dennoch besteht die Möglichkeit, ab 20 Uhr digital in den Mai zu tanzen und die Party direkt in das Wohnzimmer zu bekommen. Wer Lust dazu hat, kann den kostenfreien Stream unter [Twitch.tv/BeatHochZwei](https://www.twitch.tv/BeatHochZwei) verfolgen.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Verlieren Sie nicht die Geduld!